
 

 

 

2022-23年度テーマ 

 

 

例会報告 第２７８３回 令和５年４月２７日（木曜日） 天気：晴 

■例会司会：髙瀨副 SAA 

■開会点鐘：有田会長 

■Ｒソング：奉仕の理想 

■お客様 ：     

四つのテスト  言行はこれらに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか  

４．みんなのためになるか どうか 

■会長報告  有田会長                          

皆さんこんにちは。今夜は歓迎会です。 

沢山参加ありがとうございます。 

洋菓子協会の総会があり、今朝帰ってきましたが伊野のインターチェンジが完

全にスマートインターになったそうです。 

ETC を拒否する人もいるそうで 3パターンあるそうで、1つは車に ETCがないパ

ターン。もう一つは会社の領収書をとらないといけないパターン。もう一つは

奥さんやない人を乗せるパターンだそうです。ラジオで言っていました。皆さ

ん気を付けて使いましょう。 

 

■幹事報告  池 幹事                         

■宿毛市市民課より： 

・第 73回社会を明るくする運動 宿毛地区実施委員会の開催について 

■美馬ロータリークラブより： 

・例会場変更のお知らせ 

■四万十ロータリークラブより： 

・例会休会のお知らせ 

欠席届 ８名 

 

■プログラム  高瀨会員                        

会員卓話   水田会員 

 

 皆さんこんにちは。テーマとしては地域に貢献、恩返しと言う事でお話

しさせていただきたいと思います。 

私の出身は土佐山田町の山間の出身で小学校は全校生徒45人同級生6人

しかいない小学校でした。 

中学から野球を始めて、中高大、銀行も野球で入れてもらいました。 

野球を続けて今年50歳になので野球界でお世話になったのでどんな恩返し

ができるか考えました。 

息子も今野球をしていて、鏡野中学と言う昔は強かった学校でそこも今

は少子化で野球部員も少なく3年生が卒業すると8人になって単独でチーム

が組めない状況です。 

 土佐山田町にはかつては5チーム6チームありましたが、今は2チームしか

ない状況で野球人口が減ってます。 

 僕も子供と一緒に野球をしていて、子供と一緒に卒業していくんですが、

監督の方から、コーチで残ってくれとお願いがあり残っていますが、単身

赴任になり、あまり行けていません。 

少年野球に携わりながら野球人口を増やしていって関わっていく事で、

野球界や地元への恩返しがしていけたらいいなと思います。 

 銀行員としての地域貢献も大切ですが個人的には、小さい子たちにも指

導してかつての強かった土佐山田のチームが組めるようにそこに関わって

いきたいと思います。それが恩返しになっていくんじゃないかなと思って

います。これからも貢献していきたいと思います。 

 銀行の野球部は20名と決まっていて、自分は5年で引退しました。 

ピッチャーをしたりショートをしたりしてました。 

 短いですが以上です。 

 

■ニコニコ                              

無し 

 

■出席報告                                

５４．５５％ 

■会長        有田 裕彦          ■例会日：毎週木曜日 12:30～13:30 
■幹事        池 和明          ■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル 
■ＳＡＡ       田渕 満博           ■事務所 
■クラブ奉仕委員長  岡﨑 利久                〒788-0003 高知県宿毛市幸町 6-43 
■職業奉仕委員長   岡﨑 利久                  TEL 0880-63-3416 FAX 0880-63-3417 
■社会奉仕委員長   西田 教世                 URL    sukumorc-test.m-quartz.com 
■国際奉仕委員長   秋澤  誠          E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp 
■青少年奉仕委員長  西岡 弘徳 

http://sukumorc-test.m-quartz.com/

